

Ecoparque, 22 años de vida y esfuerzo en pro de la sociedad y el medio ambiente

Ecoparque es un centro para la sustentabilidad urbana y el cambio climático en el norte de México, inaugurado el 19 de octubre de 1993, el cual constituye la cuarta área verde más extensa de Tijuana y anualmente atiende a más de 12 mil escolares de educación básica, media y media superior.

El proyecto Ecoparque inició en 1986, cuando El Colegio de la Frontera Norte puso en marcha el estudio de un sistema descentralizado de tratamiento y reutilización de aguas negras con el objeto de contar con agua para riego urbano. El proyecto buscaba descubrir mejores formas de administración y aprovechamiento de recursos hidráulicos, con la finalidad de conservar el ambiente urbano y mejorar el bienestar de la población.

La misión de Ecoparque se inscribe dentro del concepto de protección al medio ambiente. Dicha misión consiste principalmente en promover el cambio de conciencia de los visitantes y comunidad en general. Para ello cuenta con un sistema de Tratamiento de aguas residuales alternativo y ha implementado talleres de Educación Ambiental para demostrar la posibilidad de modificar las actitudes de los visitantes.

El día de hoy Ecoparque cumple 22 años de vida y esfuerzo. El Colegio de la Frontera Norte extiende una gran felicitación a todas y cada una de las personas que han hecho posible esta gran trayectoria, sumando esfuerzos en pro de la sociedad y el medio ambiente.



ECOPARQUE, ANIVERSARIO 22
19 DE OCTUBRE 1993 - 19 DE OCTUBRE 2015

Los logros de trabajo desarrollados por el equipo de Ecoparque son el justo merecimiento del esfuerzo diario. Ecoparque es una prueba real de que con entusiasmo, conocimientos, dedicación y trabajo en equipo los ideales se logran satisfactoriamente.

¡FELICIDADES ECOPARQUE!